

18 AOUT 2014

Lyon, le / 6 AOUT 2014

La directrice générale

Affaire suivie par :
Catherine Malbos
Direction de la stratégie et des projets
✉ : catherine.malbos@ars.sante.fr
☎ : 04.27.86.57.00

GRISS
Secrétariat du GRISS
Direction URIOPSS Rhône-Alpes
259 rue de Créqui
69422 LYON Cedex 3

Réf : 2014-668

**Objet : Suite donnée aux propositions du GRISS
pour les nominations de l'ARS à la CRSA**

Madame, Monsieur,

Par courrier en date du 16 juillet 2014, vous m'avez fait part de vos interrogations sur des désignations, auxquelles j'ai procédé dans l'arrêté de composition de la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie.

Comme vous le rappelez, le (ou la) directeur(trice) général(e) de l'ARS désigne certains membres sur la base de propositions formulées par les acteurs habilités réglementairement à le faire. Il s'agit notamment des fédérations d'établissements (FHF, FHP, FEHAP, FNEHAD), ainsi que des organisations regroupant au niveau régional le nombre le plus important des institutions accueillant des personnes âgées, de celles regroupant au niveau régional le nombre le plus important des institutions accueillant des personnes en situation de handicap, des organisations regroupant au niveau régional le nombre le plus important des institutions accueillant des personnes en difficultés sociales.

J'ai procédé à ces diverses sollicitations et, sur la base des candidatures recueillies, aux désignations en veillant à la diversité des institutions d'appartenance et à la couverture géographique régionale. Quelques nouveaux acteurs ont ainsi eu l'opportunité d'intégrer la Conférence.

Au total pour le collège 7 principalement concerné par cette modalité de désignation, 19 des 22 propositions formulées par les fédérations et organismes adhérents au Groupement Rhônalpin Interfédéral Sanitaire et Social Privé Non Lucratif ont reçu une suite favorable, ce qui me paraît correspondre à une large prise en considération des propositions déposées.

Je reste à votre disposition pour tout échange complémentaire sur ce sujet.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de mes salutations respectueuses.

La directrice générale
de l'Agence Régionale de Santé Rhône-Alpes

Véronique WALLON